
 

 

  

冬休みは、どのように過ごされたでしょうか。年末年始に親戚に会ったり、出かけたりした方も多

いのではないでしょうか。皆さんから話を聞くのを楽しみにしています。 

 ３学期は１年のまとめの時期です。自分の成長を振り返り、新たな課題や目標を見つけられるよう

に指導していきます。今年もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

                                                       

１月                      ２月 

７日（火）都難言協江東ブロック研究会（午後） 

８日（水）始業式 

１４日（火）指導始 

      区難言協研究会（午後） 

２０～２４日 指導公開期間 

２１日（火）都難言協ブロック研究会発表会（午後） 

２８日（火）都難言協ブロック研究会発表会（午後） 

 

 

 

 

ことばの教室「教育活動に関するアンケート」へのご協力のお願い 

 

 

 

  

指導公開について 

 

○令和７年１月２０日（月）～令和７年１月２４日（金）各通級時間帯 

         

指導時間中、どの時間帯にいらしていただいても構いません。担当者の出張等でこの期間中

に指導が行えず、参観を希望される方は担当者とご相談ください。個別指導の参観は、ご自分

のお子さんのみです。 

 

 

 

 

 

 

 

     １２月１１日(水)に、ことばの教室学習発表会が行われました。保護者の方、在籍学級の先

生方、ご覧いただきありがとうございました。 

     限られた時間でしか練習ができない中での体育館の舞台発表は、子供たちにとってとても 

緊張するものですが、当日は１人１人が目標をもって、立派に発表することができました。 

子供たちの感想、保護者の方からいただいた感想の一部を紹介します。 

 

＜子供たちから＞ 

・舞台に上がる前は緊張した。やってる時も緊張した。 

・家で（発表のビデオを）３回見た。 

・自分の点数は９９．９点。０．１点は、声の大きさが足りなかった。 

・読むのは良かったけど、前後の入れ替えのタイミングを間違えたから９０点。 

・動物の工作がよかった。とくに、大きさがちょうどよかった。 

・マジックがすごかったです。こんど、マジックのし方を教えてください。 

・工作は、すごくさいげんどが高くてそれぞれ個せいのある作品があり、とてもすてきでした。 

・自分の力を発揮できてよかった。最初の台詞は緊張した。 

・また吃音のことを知れてよかった。これからも、がんばってください。 

 

＜保護者の方から＞ 

・とてもききとりやすい声で発表していました。作品も上手にできていておどろきました。 

・自分の子供も、他のお友達もとても素敵でした。良い経験をさせて頂き、ありがとうござい

ました。 

   ・頑張って練習してきた発表会。無事に終えられて良かったです。しっかりクイズの問題や名

前も言えていて、緊張しながらも舞台で発表している姿が見れて成長を感じました。 

   ・先生や他の子供との信頼感が見えてよかったです。落ち着いて発表できたのは、普段から先

生や友達との信頼関係ができているからだと思います。 

 

４日（火）都難言協江東ブロック研究会（午後） 

８日（土）公開相談（午前） 

１２日（水）グループ学習（吃） 3:00～ 

１８日（火）区難言協研究会（午後） 

１９日（水）グループ学習（コミュ） 3:00～ 

２５日（火）都難言協ブロック研究会発表会（午後） 

 

３月１２日（水） おわりの会（午後）  

場所：体育館 ※予定 

 

  

 

行事予定 

令和６年度 １月号 

令和７年１月１４日 
江戸川区立清新第一小学校 

校長  石橋 悟 
ことばの教室 担任 

TEL・FAX (3680) 6071 

ことばの教室学習発表会 

「教育活動に関するアンケート」へのご協力をよろしくお願い致します。 

保護者の方から頂きました意見を来年度に生かしていきたいと思っております。 

忌たんのないご意見をお寄せ下さい。 

 


